



## #88 CONVENCION BANCARIA

# Ven riesgo por dejar de pagar deuda

## BANQUEROS ALERTAN QUE SERÍA UNA SEÑAL NEGATIVA A MERCADOS

POR V. REYNOLD Y Y. ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

ENVIADAS

**NUEVO NAYARIT.** La Asociación de Bancos de México advirtió que el dejar de pagar la deuda del extinto Fondo Bancario de Protección al Ahorro Bancario (Fobaproa) y ahora Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), sería gravísimo y pondría en riesgo el grado de inversión del país.

Ello, luego de que el partido

4

DE 18 BANCOS RESCATADOS POR EL FOBAPROA NO QUEBRARON.

Morena en la Cámara de Diputados propuso dejar de pagar la deuda de dicho fondo —que fue creado en 1990 y sustituido en 1999 por el IPAB—, para obtener más recursos para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Raúl Martínez Ostos, vicepresidente de la ABM, refirió que de concretarse dicha acción de pondría en riesgo la credibilidad del gobierno de cumplir con sus compromisos, ya que no debe olvidarse que esta deuda es pública.

“Si se dejara de pagar la deuda, que hoy es del IPAB, es deuda pública sería gravísimo porque al final consolida con la deuda del gobierno federal y eso sería un incumplimiento y claramente se mandaría una señal muy



RAÚL MARTÍNEZ OSTOS  
VICEPRESIDENTE DE LA ABM

Dejar de pagar la deuda pondría en riesgo la credibilidad del gobierno de cumplir con sus compromisos’.

negativa hacia el mercado y en general a todos los acreedores de México, locales e internacionales”, subrayó en el marco de la 88 Convención Bancaria.

Julio Carranza Bolívar, presidente de la ABM, dijo que “se vale revisar lo que pasó en el pasado”, aunque lo que abona es mirar hacia el futuro y ver como el gobierno, empresas y bancos pueden hacer que el país siga avanzado.

“Estamos con una regulación con los mejores estándares a nivel mundial, lo que nos permite tener una banca muy fuerte, muy bien atendida, muy bien regulada, muy bien supervisada, que hoy convierte a la banca en parte de la solución de los problemas en el país”, destacó.

Para Eduardo Osuna Osuna, vicepresidente del Consejo de Administración y director General de BBVA, el rescate de los bancos fue dirigido a los depositantes para preservar el sistema de pagos y evitar una crisis profunda. ■